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目指して
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参議院議員　林　久美子

　一般会計　5050億円
(前比-1.1％で5年連続マイナス。平成4年度と同規模)

●税収の増加がみられるものの、三位一体改革の

影響により50億円の減額→超緊縮型予算編成に。

●予算総額が減少する中においても、子ども関連

の事業への配分や最重要施策への戦略的な歳出

となりました。

　「財政危機回避のための改革プログラム」に基づく、超緊縮
型予算編成となりました。歳出においては必要度、緊急度、費
用対効果の面からの厳しいチェックをしました。予算総額が
減少する中においても、子ども関連の事業への配分や最重要
施策への戦略的な歳出となりました。

　「小さくて創造的な県庁」「持続可能
な社会」への取り組みとして、6本の柱
（主な施策）をもとに新年度予算を決
定しました。

　学童保育は、保護者の要望でもあった保育時間の延長が実現し
ました。更なる延長保育の実施に向け活動をしています。また、子
育て支援については、行政と民間、企業の協働を検討するよう、行
政に働きかけを行っています。
　懸案であった守山方面への交通は、大江霊仙寺線街路整備事業
の決定により改善されることになりました。
　私たち一人ひとりが自覚を持って「人・環境にやさしい、魅力あ
るまち」草津市を創らなければなりません。今後とも、市民の皆さ
んと共に汗を流し行動してまいります。

草津市議会議員

おおわき正美

草
津
市
予
算
子育て支援の拡充に5,000万円、
災害対策に2,900万円が計上。

一般会計

300億円（前年比＋1.2％）
355億円（前年比＋9.7％）

特別会計

守
山
市
予
算

154億円（前年比＋1.3％）
207億円（前年比＋6.8％）

栗
東
市
予
算

一般会計

145億円（前年比＋1.3％）
232億円（前年比-1.3％）

特別会計

守山市議会議員

山川あきお

栗東市議会議員

國松あつし

守山市議会議員

とがし 孝
野洲市議会議員

西本 俊吉

　たばこ税の経過措置終了に伴う県への支出(22億8,000万円)
や、新幹線新駅関連事業費(18億4,000万円)を盛り込み、子育て
や安全に関する新たな予算も計上されました。

●教育の充実：複数指導教員配置事業(2,850万円)

●福祉・医療：就学までの通院・入院費無料化にかかる事業費
(1億9,200万円)、児童手当の引き上げ(小学校3年→6年)に伴
う費用(5,350万円)

●まちづくり：防犯・防災関連事業(1,590万円)

野洲市議会議員

本田あきひろ

平成18年度滋賀県予算の特徴平成18年度滋賀県予算の特徴
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自主財源比率は3.9％増、
市税は11億1千万円の増収。

教育費は前年比+3.2％。
学校の耐震・改修工事の予算が計上。

野
洲
市
予
算

一般会計

144億円（前年比＋23.6％）

110億円（前年比＋1.5％）

特別会計

一般会計

特別会計

　平成18年度予算は、健全財政実行プログラムとの整合を図
る中、事業の「選択と集中」を行いました。重点項目として、次
世代育成の観点から、●児童手当制度の拡充、●乳幼児福祉医
療対象年齢の拡大、●小学校低学年25人学級への取り組みが
盛り込まれました。
　また、市民の安全・安心の構築のため、●公共施設の耐震・補
強工事や、●総合的な防災対策の推進も決定されました。

●新給食センター・コミュニテイセンターひょうず・障害者スポー
ツ施設の建設予算が決定しました。

●子育て支援として、児童手当給付の対象児童が小学校3学年修了
から6学年修了まで拡大されます。

●自治会館耐震診断に対して補助を行い、安心して住民が集える施
設、災害時の一時避難場所として整備が実施されます。

●野洲市議会の定数条例が決定し、次回の一般選挙から定数が20名
（現状から4名減）となり、平成18年4月1日から一般議員の報酬が
35万円に引き上げられました。

給食センターの建設費18億円を
一般会計に計上。

　今年2月、これまでライフワークとして取り組んできた

「学校安全対策基本法案」を参議院に提出しました。子ども、

保護者、地域の連携のもとで①不審者侵入対策、②アスベ
ストなど環境衛生対策、③耐震化、④スクールバスの導入
を含めた通学路における安全対策を推進する、などを法
案に盛り込んでおり、成立をめざしています。5月連休明

けからは、「認定子ども園法案」の審議がはじまりますが、5

月12日に本会議場で代表質問を行うとともに文教科学委員

会で質疑に立つ予定です。「認定子ども園法案」は、“幼稚園

と保育所を一体化し子ども園として設置するもの”で、子ど

もをもつ母親の立場から民主党案を提案しつつ政府案の修

正や改善をはかり、子どもたちや保護者の皆様にとってよ

り良い内容となるよう精一杯、取り組んでまいります。

滋賀の子どもが健やかに育つ
環境づくり

みんなでつくる安全な滋賀
の暮らし

環境こだわり県滋賀のさら
なる前進

元気な滋賀の経済基盤づくり

誰もが安心できる滋賀の健
康福祉の推進

個性きらめく滋賀のひとづ
くり、地域づくり

　6月18日を会期末とする「通常国会」が開会中です。三日
月大造衆議院議員は、昨年末からの「耐震強度偽装問題」
の追及に引き続き、予算委員会や国土交通委員会で、
●予算配分について、●社会インフラ整備のあり方につ
いて、●運輸交通機関の安全について…等、毎週のように
質問に登壇し、地域現場の声を国会に鋭く届けています。

＊小児科医・難病対策（3/1 予算委員会）
＊まちづくり予算の使い方（4/5 国土交通委員会）
＊航空会社の安全対策（3/17、4/11 国土交通委員会）

踏切事故現場視察（3月6日)

ＪＡＬの整備場を視察。現場で見聞きして航空業界の問題に迫る（4月3日）

▲

　小泉政権誕生から5年が経ちました。競争至上の拝金主義が蔓
延し、子どもや社会保障にまで影響する格差が増大し、日々一人
一人の「安全」が壊れ、政治の無責任が、安易な負担増を国民に押
しつけ、生活を壊している実態は深刻です…。
　「通常国会」もいよいよ大詰めですが、現状を相変わらず直視
せず、内政・外交ともに、"思いつき、場当たり的、その場しのぎ"
の三拍子揃った政策が並んでいます。
　▲「行革（行政改革）」と言いながら、「天下り」や「談合」にメス
が入れられないことは不思議です。一方で税金や年金のムダづ
かいが続いていながら、増税や保険料引き上げが行われること
に納得できません！▲「医療制度改革」では、政府が医療を財政
面からのみ捉え、将来負担を抑制するために、高齢者の負担を引

き上げることだけを提案してき
たのに対し、私たち　民主党は、
「がん対策」「小児科医対策」「患
者の権利確立」といった医療
提供体制の充実を実現する
ための法案を提出しています。
　▲耐震偽装問題、ライブドア問題、
米国産牛肉問題、談合問題など、
最近露呈した「日本社会の構造的
欠陥」への対応もなぜか逃げ腰で
不十分です！

第3区総支部長

大募集!!

民主党滋賀県第3区総支部

第2期生募集開始！まずは体験！
講師：山崎 養世氏(金融・財政・国際経済問題の第一人者)

民主党滋賀県総支部連合会

お
申
込

お
申
込

国会での質問発言

「国土交通委員会」(理事)
「政治倫理の確立及び公職選挙法改正に関する特別委員会」(委員)

www.genki1.com

衆議院
では…

国会対策委員会　副委員長
遊説局長代理
男女共同参画推進本部副本部長

民主党
では…

三日月大造・元気サイト

昭和46年生まれ（34歳）　膳所高等学校卒／一橋大学経済学部卒
元ＪＲ西日本社員／松下政経塾　塾員（第23期生）
平成17年2期目当選

三日月大造プロフィール

民主党員
サポーター

　2月下旬以降、いわゆる「メー
ル問題」でご心配をおかけしま
した。一時的であれ、民主党や、
政権交代に対するご期待を裏
切るような事態を起こしてし
まったことを深く反省いたし
ております。
　4月7日に行われた「代表選挙」
で、私たちは「小沢一郎氏」を代
表に選出し、再出発しました。
演説では、「この転換期にある
日本を「共生」という思想で、「教
育」を重んじることで立て直し

ていこう！」と力強く表明。小沢代表を先頭に、「政権交代」とい
う民主党に託された歴史的使命を実現するべく、引き続き尽力
してまいります。
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滋賀県議会議員

出原いつみ
滋賀県議会議員

北野かよこ

栗東市
滋賀県議会議員

大井ゆたか

守山市
滋賀県議会議員

青木　愛子

野洲市草津市

　　「官僚」「行政」に緊張感！！
　"省庁栄えて国滅びる"ということがあってはなりません。政
官業の癒着、どんどん膨らむ省益や権益、肥大化する官僚組織
などが、税金のムダづかいを続けています。「天下り（＝中央省
庁役人の再就職）」を見返りとした「官製談合」はその典型です。
省庁や部局の縦割りは、今、本当に必要な分野への予算配分を
阻害しています。自民党の長期政権が官僚組織の緊張感を失わ
せてしまっています。
　　民主党は、「政治が官僚を動かす」「政治が行政を
チェックする」という当たり前の関係を取り戻します！

　　「税金」「予算」に生活感！！
　「少子高齢化」「環境悪化」「食料自給率低下」…。この時代の変化
に対応した予算や政策が必要です。「依存と分配」による自民党利
権政治では、この国の未来はますます危うくなると心配です…。
　　民主党は、ムダづかいを徹底チェックし、「教育」「子
ども」「地方」に力点を置いた予算配分へと変えます！

　　「外交」「安保」に配慮と戦略！！
　基地問題、牛肉問題に見られるように、「米国偏重」の外交政
策は、結果的にわが国の国益を損なうことになります。中国・韓
国などのアジアの隣国とも、偏狭なナショナリズムを煽るだけ
でなく、冷静で戦略的な友好関係を築かねばなりません。それ
が拉致問題解決に向けた交渉力にもつながります。地球の環境、

世界の平和、貧困の撲滅のために、
日本が果たすべき役割が大きい
ことをもっと自覚すべきです。
　　民主党は、「国連」の機能
を強化すると共に、日米関係
やアジア外交を進化させます！

だから、　民主党

小沢代表を選出！

ますます暴走・迷走する巨大与党…

民主党民主党今、なぜ、　民主党？「
政
権
交
代
」こ
そ
真
の
構
造
改
革

小
沢
代
表
を
先
頭
に
再
出
発
！
政
権
交
代
へ

三日月大造三日月大造総支部長総支部長
コツコツコツコツ 堂々堂々の国会活動報告国会活動報告

三日月大造総支部長
コツコツ 堂々の国会活動報告

回数が増
え、

　鋭さを
増す

　　質問
・追及！

積
極
的
に

活
動
し
て

い
ま
す
！


